
L_ & \7 Y Istiruto DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS 
P D0 MUNCIPIO DE COMENDADOR LEVY GASPARIAN 

Ata da 3º Reunião Extraordinária do Conselho Fiscal do Levy Prev 

realizada no dia 24 de setembro de 2024. 

Aos vinte e quatro dias do mês de setembro de dois mil e vinte e quatro, na sede 

da Câmara Municipal de Comendador Levy Gasparian, nesta cidade de 

Comendador Levy Gasparian, com a presença dos Conselheiros Luiz Carlos 

Prates da Silva, Alexandre da Costa Simões e Jéssica Moreira Paiva realizou-se 

a terceira Reunião Extraordinária do Conselho Fiscal do Levy Prev, que teve 

como convidada a Diretora Presidenta do Instituto de Previdência, Carina de 

Carvalho Amaral. Havendo número legal, o Senhor Presidente deu por abertos 

os trabalhos e comunicou a Presidenta do Levy Prev que a auditoria aberta no 

Conselho Fiscal abrangerá todas as Comissões instaladas no âmbito da 

Diretoria do Levy Prev nos anos de 2022/2023, incluindo a Comissão 

Permanente, que será auditada até a data de 31 de dezembro de 2023. Em 

seguida, foi dada a palavra a Conselheira Jéssica Moreira Paiva, que informou 

a programação da auditoria a Diretora Carina Amaral: Levantamento das 

Comissões 1 e 2, 17/09; levantamento das Comissões 3 e 4, 19/09; 

levantamento dos pagamentos da Comissão 1, 24/09; levantamento dos 

pagamentos da Comissao 2, 01/10; levantamento dos pagamentos da Comissao 

3, 02/10; levantamento dos pagamentos da Comissao 4, 03/10; leitura e analise 

das atas da Comissao 1, 08/10; leitura e analise das atas da Comissao 2, 09/10; 

leitura e analise das atas da Comissão 2, 10/10; leitura e analise das atas da 

Comissao 3, 14/10; leitura e analise das atas da Comissao 3, 15/10; leitura e 

analise das atas da Comissao 4, 16/10; leitura e andlise das atas da Comissão 

4, 21/10; conclusao, 22/10; leitura do Parecer, 23/10. Prosseguindo, a Presidente 

do Levy Prev, Carina do Amaral, disse que a programagéo dos trabalhos da 

auditoria ajuda a nortear os trabalhos do Instituto e que embora desejasse que 

a auditoria abrangesse todos os meses de trabalho das Comissdes, incluindo 

2024, seria satisfatério a abrangéncia até a data de 31 de dezembro de 2023. 

Continuando, a Presidenta agradeceu o convite para a reunido e se despediu. 

Dando prosseguimento aos trabalhos da auditoria foi feito o levantamento dos 

pagamentos dos jetons referentes a Comissdo 1, conforme programagao 

estabelecida. Nao havendo mais nada a tratar, lavrou-se a presente Ata que, 

apos lida e aprovada, foi assinada pelos presentes. 



Alexandre da Costa Simões 
Conselheiro 

h 
Jéssica a Paiva 

Conselheira 

al 

/ J 
?’ o e oo .@\ -) L.z/x 

o Carina de arvalho Amaral 

Diretora Presidenta Levy Prev


